4 INTERNACIONALES SEPTIEMBRE 2011 > jueves 15

hilo**directo**

DIRECTOR ELECTO DE LA FAO VISITA BOLIVIA

El director electo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el brasileño José Graziano Da Silva, inicia una visita a Bolivia. Según manifestó la representante de ese organismo mundial en el país sudamericano, Elisa Panadés, la estadía servirá para evaluar temas de seguridad y soberanía alimentaria, y tiene entre sus ejes la conservación de la propiedad del suelo, los sistemas de riego y el mejoramiento de la semilla. Durante su estancia en Bolivia, Graziano, quien asumirá la Dirección General de la FAO desde el primero de enero del 2012, se reunirá con el presidente Evo Morales y con autoridades del Ejecutivo, legisladores y líderes de organizaciones sociales. (PL)

PRESUPUESTO ADICIONAL PARA RECONSTRUCCIÓN DE JAPÓN

El Gobierno japonés planea elaborar un presupuesto adicional para la reconstrucción del país luego del terremoto y el tsunami que los afectara en marzo del 2011. Este sería el cuarto presupuesto planificado por la administración nipona, y estaría dotado con dos billones de yenes. Según informa el diario Yomiuri, está previsto que el cuarto presupuesto vea la luz hacia el primer aniversario de la catástrofe, pues comenzará a elaborarse a principios de noviembre cuando se apruebe el tercero de unos diez billones de yenes. (Reuters/Europa Press)

COLOMBIA CONDENA A EXDIRECTOR DE DAS

El exdirector del Departamento Administrativo de Seguridad de Colombia (DAS), Jorge Noguera Cotes, fue condenado a 25 años de prisión por la Corte Suprema de Justicia (CSJ) de su país. Noguera fue hallado culpable por uso ilegal de la información y la filtración del paramilitarismo en la mencionada agencia estatal. La Sala Penal de la CSJ condenó a Noguera por los delitos de concierto para delinquir y uso ilegal de información privilegiada. Asimismo, el ex funcionario del DAS es responsable de participar en la desaparición de varios sindicalistas en la nación sudamericana. **(Telesur)**

ECUADOR TRAZA METAS Y PRIORIDADES PARA EL 2012

Ecuador reúne, por primera ocasión, a 46 de sus embajadores y jefes de oficinas comerciales para evaluar la gestión diplomática, identificar problemas, fortalecer la coherencia política y establecer las prioridades y metas para el 2012. Entre los objetivos están la evaluación del trabajo con el fin de regular las metas en temas de finanzas, comercio, turismo, entre otros. Identificar los problemas y analizar las propuestas de solución, fortalecer la coherencia política y programática de la política exterior. **(PL)**

MÚLTIPLES ATENTADOS EN IRAQ



Al menos 29 personas murieron en Iraq por tres ataques registrados al oeste y al sur de Bagdad, El primero, contra un autobús que transportaba a soldados del Ejército; el segundo, reportado en un restaurante popular en la zona de Shumli y el tercero, perpetrado en un puesto de control. Dentro del autobús se encontraba el artefacto que fue activado cerca de la base militar de Habaniya y dejó 15 efectivos fallecidos. En el segundo hecho, al menos 11 civiles murieron y otros 41 resultaron heridos. Por otro lado, al menos tres policías perdieron la vida en un ataque contra un puesto de control perpetrado por un grupo desconocido aue empleó pistolas con silenciadores. (**Telesur**)

Sarkozy y Cameron prevén visitar Libia

PARÍS, 14 de septiembre.—El presidente francés Nicolas Sarkozy y el primer ministro británico David Cameron prevén visitar a Libia este jueves. Mientras el coronel Muammar al Gaddafi difundió un nuevo mensaje el miércoles por la noche, reportó AFP.

La visita de Sarkozy y Cameron, mencionada anticipadamente por medios de prensa franceses, fue preparada con el envío de unos 160 policías franceses a Trípoli para participar en su protección, según fuentes policiales galas. El viaje de los mandatarios fue confirmado por el presidente del autodenominado Consejo Nacional de Transición (CNT) libio, Mustafa Abdelialil

Francia y Gran Bretaña encabezaron la operación militar de la OTAN, lanzada a mediados de marzo, contra Gaddafi.

El primer ministro turco, Recep Tayyip Erdogan, quien inició esta semana una gira por los países del norte de África, también prevé viajar a Libia.

Gaddafi denunció la víspera a la OTAN, acusándola de "terrorismo y destrucción", según la cadena de televisión Arrai con sede en Siria.

"Si Sirte fue aislada del mundo para que puedan ser cometidas atrocidades contra ella, el mundo tiene la obligación de no dejarla aislada", declaró. "El terrorismo y la destrucción practicados por la Alianza Atlántica en la región de Sirte son indescriptibles".

Por su parte, los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) manifestaron a la ONU su rechazo a que el gobierno ilegítimo en el poder en Trípoli ocupe la banca de Libia en la próxima Asamblea General de Naciones Unidas, en una carta a su presidente.

Por otra parte, el Comité de Sanciones de la ONU autorizó al Gobierno español la descongelación de 350 millones de euros del Gobierno libio que estaban bloqueados en España.

Anteriormente este gobierno ya había puesto a disposición del CNT 16 millones de euros de los fondos libios bloqueados en el país ibérico, "para operaciones con fines humanitarios", justificó la ministra de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Trinidad Jiménez.

Policía italiana reprime manifestaciones contra duro plan de recortes

ROMA, 14 septiembre.— Cientos de italianos, fueron reprimidos hoy, cuando protestaban contra el plan de ajuste aprobado por la Cámara de los Diputados, que prevé aumentos de impuestos, recortes de gastos y despeja el camino hacia una ratificación parlamentaria como ley fiscal.

Fuerzas antimotines con escudos, porras y cascos, arremetieron contra los manifestantes concentrados en las plazas Montecitorio y Colonna, en los alrededores de la Cámara Baja, reseña PL.

Las medidas del Gobierno son injustas e irresponsables. Quieren cancelar el Estatuto de los Trabajadores y sus derechos, advirtió Susana Camusso, secretaria general de la Confederación General Italiana de Trabajadores.

Con este programa de austeridad, por 54 200 millones de euros, el primer ministro Silvio Berlusconi busca despejar las dudas sobre el estado de la economía italiana y su solvencia financiera, cuando la deuda soberana muestra un inquietante crecimiento de 1,9 billones de euros,



Fuerzas antimotines con escudos, porras y cascos, arremetieron contra los manifestantes.

una de las más altas de la eurozona.

Dentro de las medidas se incluyen un incremento a 21 % del Impuesto al Valor Agregado, con el fin de recaudar 4 000 millones de euros anuales. Además de contemplar la posibilidad de las empresas de esquivar la convención colectiva, lo cual facilitará los despidos.

Israel amenaza a Palestina si la ONU la declara como Estado

JERUSALÉN, 14 de septiembre.—El canciller israelí, Avigdor Lieberman, advirtió el miércoles a los palestinos sobre las "duras y graves consecuencias" que generará su demanda de adhesión a la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Según informa Telésur, Lieberman no especificó cuáles serían las "graves consecuencias".

"No ha llegado el momento para dar detalles sobre lo que ocurrirá", declaró, mas insistió en que sus palabras eran una "amenaza", refiere AFP.

Lieberman se entrevistó este miércoles con la jefa de la diplomacia de la Unión Europea, Catherine Ashton, quien también se reunió por la mañana con el primer ministro, Benjamin Netanyahu, y el ministro de Defensa, Ehud Barak.

En un anterior encuentro con Ashton el 17 de junio, Lieberman amenazó con anular todos los acuerdos suscritos desde hace 18 años con los palestinos si pedían la adhesión de un Estado de Palestina a la ONU.

La visita de Ashton se produce en momentos en que el presidente palestino, Mahmud Abas, prevé presentar esta petición la próxima semana con motivo de la Asamblea General de la ONU en Nueva York, iniciativa a la cual se oponen Israel y Estados Unidos.

Jóvenes chilenos reafirman compromiso de lucha estudiantil

SANTIAGO DE CHILE, 14 de septiembre.—Más de 20 000 jóvenes chilenos marcharon hoy nuevamente exigiendo educación gratuita y de calidad, en medio de negociaciones hasta ahora frustradas con el gobierno de Sebastián Piñera

Camila Vallejo, presidenta de la Confederación de Estudiantes del país sudamericano, remarcó que la lucha no ha sido nada fácil: "llevamos más de cuatro meses movilizados a pesar de que nos han amenazado", agregó antes de hacer un llamado a "no caer en el juego de las divisiones; tenemos que mantener la convicción del Movimiento. A eso estamos llamados", cita PL.

Las declaraciones de la líder estudiantil fueron dadas tras concluir una movili-

zación efectuada en el Parque Almagro de la ciudad de Santiago, que culminó con la presentación de actividades culturales, en la que los



Los estudiantes confirmaron que la lucha por la educación más igualitaria se mantiene. Foto: UPI

estudiantes remarcaron que "la lucha por una educación más igualitaria se mantiene", reseñó Telesur. CONDENAN ATAQUE A SEDE DEL PARTIDO COMUNISTA

Intelectuales, artistas, organizaciones sociales y fuerzas de la izquierda en diferentes partes del mundo transmitieron mensajes de repudio al atentado a la sede del Partido Comunista de Chile (PCCH).

Organizaciones como la Asociación de Refugiados de América Latina y del Caribe, apuntó que la referida agresión, que causó cuatro militantes del PCCH seriamente heridos, se realizó con el objetivo de "acallar las voces de millones de chilenos" que luchan contra un modelo excluyente y antipopular, informó PL.

Según denunció la dirección del PCCH, el pasado lunes un grupo de provocadores de dudoso origen atacó con extrema violencia el recinto partidista y golpeó a las personas que allí se encontraban.